

### Centro de Defensa del Menor de Edad del Condado de Prince William

El Centro de Defensa del Menor de Edad del Condado de Prince William (PWC CAC – Prince William County Child Advocacy Center, por sus siglas y nombre en inglés) es un sitio seguro y acogedor donde los menores que han sido sexual o físicamente abusados pueden comenzar su viaje de curación. Nuestro equipo trabaja en conjunto para proteger y prestar tratamiento y consejería a las víctimas menores de edad y a sus familias. Desde la prevención, la consejería y la investigación hasta el enjuiciamiento, el PWC CAC provee una vía compasiva y eficiente para la intervención del abuso al menor.

### ¿Qué es el modelo Centro de Defensa del Menor?

El Modelo de Defensa del Menor ofrece programas enfocados en el menor y basados en centros donde representantes de diversas disciplinas trabajan juntos para realizar entrevistas y tomar decisiones en los casos de abuso de menores.

Los modelos CAC para la intervención del abuso al menor han probado ser eficaces. Los CAC juntan a profesionales capacitados que brindan atención médica, servicios de salud mental y defensa y apoyo a los menores que han sido víctimas de abuso y a sus cuidadores que no han sido abusivos. Mediante su colaboración con el sistema judicial, este modelo también exige que los abusadores se hagan responsables ante la justicia por sus delitos.

# ¿Sospecha usted sobre abuso de menores?

Se necesita gran valentía para que un menor revele el abuso sufrido. Sea usted igualmente fuerte. Si sospecha que un menor está siendo descuidado y/o abusado, haga lo correcto: ¡Infórmenos!

**Llame al 911** en cualquier momento que haya una emergencia relación al abuso o negligencia de menores.

Los informes también se pueden hacer por medio de estras líneas directas:

Virginia: 804-786-8536

Fuera del Estado: 800-552-7096

Personas sordas o con dificultades

para oír: 800-828-1120



Edificio Dr. A.J. Ferlazzo 15941 Donald Curtis Drive Woodbridge, VA 22191 703-792-6549 pwcva.gov/cac







Centro de Defensa del Menor de Edad

Una comunidad donde luchamos para que todos los menores estén seguros y libres de abuso.



## Servicios y apoyos del CAC

#### **Entrevistas forenses**

Las entrevistas forenses son esenciales para la investigación de casos del abuso físico y sexual de menores. Éstas pueden generar detalles críticos para la investigación y el enjuiciamiento criminal. Las entrevistas forenses brindan una oportunidad para que el menor relate su experienciaz. Durante este proceso, un experto capacitado en entrevistas basadas en el trauma provee al niño con un espacio seguro donde compartir su experiencia.



# El abuso y la negligencia de menores de edad son comunes.

Durante el año pasado, al menos **uno en siete** menores ha experimentado abuso y/o negligencia. Es probable que este número esté subestimado.



En los Estados Unidos en el año 2020, **1.750** menores murieron como consecuencia del abuso y negligencia.

#### **Exámenes médicos**

Estos exámenes son realizados por profesionales médicos capacitados en recolección, documentación y conservación de evidencias. De ser necesario, el CAC provee referencias para hacerse exámenes médicos forenses.

### Servicios y defensa para víctimas

A lo largo de la investigación y el enjuiciamiento del caso, los defensores de las víctimas apoyan al menor y su familia al conectarlos con los servicios de apoyo y compensación a las víctimas.

Aquí se detiene el trauma del menory comienza su curación

# Los menores que viven en pobreza experimentan más abuso y negligencia.

Padecer pobreza puede agobiar aún más a las familias, lo que puede incrementar el riesgo en los menores de sufrir abuso y negligencia.

Cuanto más bajo es el estatus socioeconómico

## 5 VECES MÁS ALTAS SON LAS TASAS

Las tasas de abuso y negligencia de menores son cinco veces más altas en las familias que tienen un estatus socioeconómico más bajo.

#### Salud mental

El PWC CAC provee terapia basada en el trauma y se asocia con especialistas en salud mental basados en la comunidad que están capacitados y acreditados en el tratamiento basado en el trauma para toda la familia. Las referencias para terapia individual y grupal están disponibles.

#### Capacitación y desarrollo profesional

El PWC CAC provee capacitación a diversos profesionales sobre diferentes temas, los cuales incluyen las dinámicas del abuso de menores, el modelo CAC, la importancia del trauma basado en el cuidado y otros.

# El maltrato de menores es costoso.

En el año 2018, en Estados Unidos, el costo económico total asociado con el abuso y la negligencia de menores de edad fue de \$592 mil millones aproximadamente.



Esta enorme carga económica compite con los costos de atender otros grandes problemas de la salud pública nacional como el accidente cerebrovascular y la diabetes tipo 2.